
平成27年　第10回　定例教育委員会会議録

1招集年月日　平成27年10月26日（月）14時00分～

2　招集場所　　役場2階会議室

3　出席委員　・黒川教育長・肥委員・山之内智委員・替藤委員・山之内英委員

4　事務局出席者　水本次長、山田参事、友廣指導主事、金子次長補佐、西主査

5　会議録署名委員の指名　（斉藤委員）

6　前回の会議録の承認　平成27年　第1回睦時教育委員会（7I27）

平成27年　第9回定例教育委員会（9／28）

7　教育長報告

8　報告事項

9　その他

（1）佐々幼稚園今後のスケジュールについて

（2）地域交流センターの進捗状況について

（3）準要保護の10月認定追加について

（4）行事関係報告について

（5）その他

・オアシスルーム活動状況報告

（1）次回開催日程　平成27年11月30日（月）14時00分～

（2）場　　　所　役場別館2階会議室

（3）そ　の　他
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く審議の経過（要約）＞

ただ今から平成27年第10回定例教育委員会を開催します。

ふ治議患喜怒嘉蛍遼軽重

本日の会議録署名委員を指名します。賓藤委員にお願いします。

蘭欒
前回の「平成27年第1回臨時教育委員会会議録」及び「平成27年第9回定例

教育委員会会議録」について、事務局から説明をお願いします。

（資料により説明）

ありがとうございました。今、説明がありましたが、お気づきの点とか、お尋

ねになりたいこととかございませんでしょうか。

（「なし」の声あり。）

ないようでしたら承認することといたします。

饗醸翳頭韻曝
次に、教育長報告に入ります。

（1）校長“教頭指導事項

町内の校長・教頭と、教育は「人の成長する力を引き出し伸ばすこと」、教育

の目的は、「人格の完成を目指すこと」、「平和で民主的な国家及び社会の形成者

として必要な資質をつけること」、「心身ともに健康であること」などの指導を行

いました。また、そのために学校では、「徳・知・体のバランスのとれた子ども

を育成すること」、「教育に即効性を望む部分とそうでない部分を考えること」、

「学校はやる。しかし、学校だけではできないことを認識すること」などの指導

を行っております。

（2）佐々小学校・日石小学校訪問指導について

佐々小学校では校長の教育理念が確かでありました。また、学力向上に対す

る真剣さも感じられました。また、配慮を必要とする子どもが年々増えているよ

うに感じられました。

日石小学校については、貞松較長の教育理念が学校経営全般に反映していると

感じられました。

また、学力向上の成果が自信となって職員間の繋がりの好循環が生まれている

と感じました。
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佐々小学校と同じく、配慮を必要とする子どもが増えていると感じておりま

す。

口石小学校については、丸つけ先生と放課後学習会を見学させていただきま

ました。そこで、学力的に課題のある生徒をサポートする活動をなされており

ました。

以上、簡単ではございますが報告とさせていただきます

何かお尋ねになるところはありませんか。

（「なし」の声あり。）

教育長報告を終わります。

次に、報告事項へ移ります。

鞄醗韻
（1）佐々幼稚園今後のスケジュールについて

（資料1にて報告）

この件につきましては、5月の定例教育委員会で報告をさせていただいてい

るところでございます。町長と住民福祉課部局で、今の幼稚園施設を平成29年

度から幼保連携型の認定子ども園として、施設は別々であっても一体としてと

らえられることができないかとの模索をしていました。県の回答としてば幼

保連携型としての要件を満たすには給食を作れる施設を作らないといけなど

条件整備事項がありましたので、当初のスケジュールどおり平成29年度に佐々

中央保育所を民営化し、平成30年度から幼保連携型認定子ども園に移行すると

いう従来の方針どおり実行していきます。町立幼稚園は、平成30年度から幼保

連携型認定子ども園に移行する方針となっておりますので平成29年度をもっ

て佐々幼稚園を廃止するということにいたしております。教育委員会の平成26

年8月1日付での「教育委員会の方針」に従って進めておるわけでございます

が、「平成29年度が望ましい」ということでありましたが、平成30年度になっ

ており1年間遅れる結果となりますので　ご報告させていただきます。

佐々中央保育所を民営化する事業者選定が平成28年度に行われることとな

っております。選定条件としてばいくつかの条件付がなされることと思いま

す。平成29年度に民営化の方針は決まっておりますので、その間において幼稚

園機能をもたせた増設とか新設といった施設整備をしていただくことになって

おります。

また、佐々幼稚園の園児につきましては、平成29年度まで受け入れますので、

平成2g年度末には、年長組は小学校へ入学します。年中組が残ることになりま

すので、平成30年4月からすみやかに認定子ども園の方へ移行できるように努

力していきたいと思っております。



（2）地域交流センターの進捗状況について 

（資料2にて報告） 

この件につきましても、以前、図面等、皆様方にご 

ります。平成27年8月30日付で基本設計委託業務が 

実施設計委託業務を契約したところでございます。こ 

平成28年3月中旬までかかる見込みでありますが∴ 

年2月末を目標に完成するよう努力していきたいと 

います。 

また、工事につきましては、予算編成時期を企画劇 

とこでございますが、工期は10か月と建設課技師か 

いずれにいたしましても、平成28年度中の完成を 

いと考えておりますので、中間報告という形でござい 

たきます。 

（3）準要保護の10月認定追加について 

1件分について報告。 

（4）行事関係報告について 

10・11月の教育委員会の主なスケジュールについて 

（5）その他 

オアシスルーム活動状況報告。 

饗翳饗饗墜 
次回の定例委員会は、11月30日（月）14時00分かj 

以上をもちまして、第10回の定例教育委員会を閉会し 上記のとおり会議の次第を記載して、相違ないことを 

する。 

平成27年10月26日 

教育長＿ま当日駐在、 

委員努棒僑芙㌻ 
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‘説明させていただいてお

ミ完了し、10月14日付で

この契約につきま しては、

るだけ早めに平成28

考えているところでござ

財政課と調整を行っている
1ら聞いております。

目指して努力していきた
、ますがご報告させていた

ら別館会議室の予定です。

（14時55分閉会）

証するためにここに署名


